



桃梨の里に



はQRコード
はこちら

佐野市立吾妻小学校長 水澤 大宗

※校長室だよりは「吾妻小学校ホームページ」からも御覧になれます

遠足・校外学習を実施しました！ ※9月18日現在での記述です。

新涼の候、保護者の皆様、地域の皆様いかがお過ごしでしょうか。9月も中旬を過ぎだいぶ過ごしやすくなってまいりましたが、お体を御自愛ください。

さて、佐野市では、新型コロナウイルス感染症の終息の見通しが立たないなどの理由から、「佐野市立小学校、中学校及び義務教育学校における今年度の宿泊を伴う学校行事は中止」となりました。これまでに経験のないことで

す。そのような中、宿泊を伴わない遠足を行いました。15日（火）1・2年生はぐんまこどもの国へ、4年生は太平少年自然の家校外学習へ、5年生は日光方面（東照宮・竜頭の滝・光徳牧場）へ行ってきました。なお、3・4年生は25日（金）に



宇都宮方面（防災館・子ども科学館）へ、6年生は11月に実施予定です。遠足実施前に「百聞は一見に如かず＝実際に自分の足で現地に行き、自分の目で見て確かめることが大切」ということを各担任から話をしてもらいました。遠足後の子供たちからは、多くのお土産話を耳にすることができました。

俳句紹介 ※4年生の作品

4年生が夏休み明けの国語の授業で「夏の行事」をテーマに俳句を作っていました。とてもすてきなので全員の作品を紹介します。

水無月の 雨が広がる つゆの中	新井瑠詩奈
おりひめと ひこ星二人 あえるかな	石川 心羽
おりひめと ひこ星せいざ 天の川	岡田 心音
ぼんおどり 夜店がいっぱい 楽しいな	落合 美結
星として まちがえられる ほたるがり	小島 絆那
あまのがわ 一等星が かがやく夜	小島 汰河
七夕の たんざく書いて 夢叶う	島田 桜雅
たんざくに ねがいをこめて 天の川	永島 心咲
おりひめと ひこぼしつなく 天の川	仁木 勇吾
ほたるがり うえにはせいざ きれいだな	和田 凌典

【お知らせ】10月3日（土）、西中学校の「日光例幣使街道物語」が実施されます。9～10時頃、本校西側道路を通行予定です。あたたかい御声援をお願いします。

ふくろう隊、栃木県教育委員会から感謝状

10月26日(月)、栃木県教育委員会から、ふくろう隊(代表 横塚和夫様)に学校教育支援ボランティア感謝状が贈られることになりました。

当団体は2011年10月に発足し、現在25名の隊員で活動しています。地域を住みよくしたり、子どもたちの安全を見守ったりすることなどを目的に、普段から献身的な活動を行っています。心から感謝いたします。

あいあいあい週間の実施

ふれあい委員会が中心となり、「自分から進んであいさつをする」をめあてに、9月28日(月)~10月2日(金)まであいさつ運動を行います。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」のみでなく、「ありがとうございます」「ごめんなさい」等、御家庭でも御指導・御協力をお願いいたします。

8/27(木)3年生、出前食育体験教室を行いました!



(株)カスミ 食育担当 山本様からの指導でした

9/3(木)3年生、校外学習で龍江院を訪問しました!



エラスムス立像等の多くのお話を聞きました

9/9(水)竜巻対応の避難訓練を実施しました!



素早く避難しました。6年生の様子です。

9/15(火)5年生、日光へ遠足に行ってきました。



「百聞は一見に如かず」です

多くの皆様の善意に感謝します!

- (1) 飯島美代子様.....児童に手作りシトラスリボン贈呈
- (2) 小保方真由美様.....児童に手作りマスク贈呈

「N・K・G」今年度も「毎日が廃品回収」実施中です。

☆11月29日(日)PTA 廃品回収実施予定(荒天時12月5日)です。

今年度は今回が、最初で最後となります。御協力をお願いいたします。☆

